

La Chine lancera un nouveau cycle d'inspections environnementales

Dossier de la rедакция de H2o
August 2017

La Chine lancera bientôt un nouveau cycle d'inspections environnementales couvrant huit régions de niveau provincial, alors que le pays achève des enquêtes nationales sur les efforts des gouvernements locaux dans la protection de l'environnement, selon un communiqué officiel publié lundi. Au total, huit équipes d'inspection seront envoyées sur le terrain pour enquêter sur le travail des gouvernements locaux, notamment dans les provinces du Jilin, du Zhejiang et du Shandong, note le ministère de la Protection de l'environnement dans le communiqué. Les inspecteurs contrôleront les sujets environnementaux majeurs, superviseront les améliorations locales et promouvriront la responsabilisation des gouvernements locaux.

La Chine a lancé une série d'inspections centrales sur l'environnement en 2016, après que des décennies de croissance ont conduit à des problèmes environnementaux tels que le smog et la contamination des sols. Lors du dernier cycle d'inspections dans sept régions de niveau provincial, la Chine a tenu plus de 4 660 fonctionnaires responsables de leurs mauvaises performances en matière de protection de l'environnement et, l'an dernier, les inspecteurs ont enquêté sur 33 000 affaires, imposant des amendes de 440 millions de yuans (65,4 millions de dollars). Au total, 720 personnes ont été détenues, et près de 6 500 tenues responsables.

Xinhuanet